



Aujourd'hui devant Dieu

L'autorité divine de la Bible Le témoignage des apôtres (2)

5^e jour du 10^e mois

Témoignage de saint Jacques

« Si vous accomplissez la loi royale, selon l'Écriture : Tu aimeras ton prochain comme toi-même, vous agissez bien » (Jc 2.8). « Celui qui a dit : Tu ne commettras point d'adultère, a dit aussi : Tu ne tueras point » (Jc 2.11). « Ainsi s'accomplit ce que dit l'Écriture. Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice » (Jc 2.23). « Pensez-vous que l'Écriture parle en vain? L'Écriture dit : Dieu résiste aux orgueilleux, mais il fait grâce aux humbles » (Jc 4.5-6).

Témoignage de saint Pierre

« Dieu a accompli ce qu'il avait prédit par la bouche de tous les prophètes, à savoir que son Christ devait souffrir » (Ac 3.18). « Tous les prophètes qui ont parlé, depuis Samuel et ses successeurs, ont annoncé ces jours-là » (Ac 3.24). « Ce salut a été l'objet des recherches et des investigations des prophètes. Ils cherchaient à découvrir l'époque et les circonstances marquées par l'Esprit de Christ qui était en eux, et qui rendait à l'avance témoignage aux souffrances de Christ et aux gloires qui devaient les suivre » (1 Pi 1.10-12). « Ce n'est pas en suivant des fables habilement composées que nous vous avons fait connaître la puissance de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ : C'est pour avoir vu sa majesté de nos propres yeux. Car il reçut honneur et gloire de la part de Dieu son Père lorsque la majesté suprême lui adressa cette parole : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. Nous-mêmes, nous avons entendu cette voix venant du ciel, quand nous étions avec lui sur la sainte montagne. Et nous tenons pour d'autant plus certaine la parole des prophètes, à laquelle vous faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour commence à luire et que l'Étoile du matin se lève dans vos cœurs! [...] Jamais aucune prophétie n'est procédée de la volonté humaine, mais c'est poussés par l'Esprit Saint que des hommes ont parlé de la part de Dieu » (2 Pi 1.16-21).

Témoignage de saint Jean

« Ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché concernant la Parole de vie, [...] nous vous l'annonçons » (1 Jn 1.1-3). « Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre : Si quelqu'un y ajoute quelque

chose, Dieu fera venir sur lui les fléaux décrits dans ce livre; et si quelqu'un retranche quelque chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu lui retranchera sa part de l'arbre de vie et de la ville sainte qui sont décrits dans ce livre » (Ap 22.18-19).

Prière

Seigneur, que par ta grâce, nous puissions à notre tour faire la même expérience, et, dans ta Parole, contempler et en quelque sorte toucher de nos mains celui qui la remplit toute entière et qui est lui-même la Parole éternelle, la Parole de vie. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

L'Écriture par l'Écriture, 32 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))